



Exolum anuncia un cambio de ciclo con la incorporación de Alfredo Barrios como nuevo presidente de la compañía y Javier Goñi como nuevo consejero delegado

- **Alfredo Barrios, nuevo presidente de la compañía y Javier Goñi, nuevo consejero delegado y primer ejecutivo de Exolum, se encargarán de liderar y guiar al grupo Exolum en una nueva etapa de esta histórica compañía española**
- **Rosa García y Jorge Lanza han desempeñado un papel crucial en la transformación y crecimiento de Exolum (anteriormente Compañía Logística de Hidrocarburos – CLH), posicionando a Exolum como la empresa referente, líder en Europa en su sector**

Exolum, empresa logística líder en el transporte y almacenamiento de graneles líquidos, comunica hoy un cambio en su liderazgo. Tras 9 años de dedicación en el puesto, Jorge Lanza, consejero delegado, y Rosa García, presidenta, se retirarán de sus respectivos cargos dejando paso a un nuevo liderazgo que impulsará una nueva evolución de su plan estratégico. Su salida de la compañía se hará efectiva tras la junta general de accionistas de mayo.

Durante su mandato, la compañía inició su internacionalización y diversificación, estando ahora presente en 11 países diferentes y ampliando su gama de servicios a la logística de productos químicos diversos, incluyendo nuevos vectores energéticos alineados con la transición energética tales como el hidrógeno o el amoníaco. Además, durante este periodo, Exolum se ha consolidado como líder mundial en la gestión de combustibles de aviación en aeropuertos, dando servicio hoy en día a más de 170 millones de pasajeros al año en 48 aeropuertos de todo el mundo. Gracias a esta estrategia de crecimiento, el EBITDA del grupo Exolum ha pasado de los 339 millones € de 2015 a los actuales 700 millones de €.

El Consejo de Administración desea expresar su más sincero agradecimiento y reconocimiento a ambos por su excepcional liderazgo y dedicación y preparar a la compañía para afrontar los desafíos futuros y continuar su camino hacia la excelencia y la sostenibilidad. Su capacidad para inspirar y motivar a todo el equipo ha sido fundamental para alcanzar los objetivos estratégicos y su legado perdurará en la organización.

El Consejo de Administración ha seleccionado nuevos perfiles que impulsen aún con más fuerza la ambición de crecimiento internacional y de ser un actor relevante en la transición energética, contribuyendo a desarrollar las infraestructuras necesarias para la movilidad y la industria sostenibles del futuro. La pareja formada por Alfredo Barrios, nuevo presidente de la compañía y Javier Goñi, nuevo consejero delegado y primer ejecutivo de Exolum, se encargarán de liderar y guiar al grupo Exolum en una nueva etapa de esta histórica compañía española.



Nota de prensa

Alfredo Barrios cuenta con un bagaje profesional de más de 30 años ocupando puestos de dirección muy relevantes a nivel internacional. Entre ellos, destaca la presidencia ejecutiva de BP en España durante 5 años y más recientemente, la dirección de la unidad de negocio de aluminio y la dirección global comercial de la multinacional minera Rio Tinto. Alfredo Barrios ya fue miembro del Consejo de Exolum durante los años 2007-12 y se incorporará como presidente del mismo de forma efectiva el 1 de agosto de 2025.

Javier Goñi es licenciado en derecho y económicas por ICADE con un MBA en el INSEAD y cuenta también con una dilatada carrera profesional. Tras ejercer 10 años en McKinsey, donde alcanzó el nivel de socio, se unió en 2002 al Grupo Fertiberia, grupo que ha dirigido durante los últimos 22 años cosechando innumerables éxitos. Adicionalmente, ha presidido las patronales española y europea del sector de fertilizantes y ha sido consejero de compañías de construcción e ingeniería. Javier se incorporará a Exolum de forma efectiva como nuevo consejero delegado el 1 de abril de 2025.

Madrid, 13 de enero de 2025